

# Bei sieben Entscheidungen sechs Mal auf dem Podest

FECHTEN - Fünf Hessentitel für Jugend des FC Offenbach



Meistermacher: FCO-Trainer Gabriel Petrovici (vorne) mit der erfolgreichen U15. Hinter ihm: Seine Tochter Antonia, die im Einzel und mit dem Team den Hessentitel holte. Foto: p

**Offenbach** – Der Fechtclub Offenbach (FCO) muss sich um seinen weiblichen Unterbau derzeit keinerlei Sorgen machen. Das hat sich bei den hessischen Degen-Meisterschaften der U13 bis U17 in Dillenburg abermals bestätigt. Bei den insgesamt sieben Entscheidungen standen die Talente des FCO sechs-

mal auf dem Podium, wie Vereinspräsidentin Gudrun Bayer zufrieden feststellte. „Die fünf ersten Plätzen zeigen eindeutig die Leistungsdichte des FCO in diesen Altersklassen“, sagte sie.

Bei der weiblichen U13 feierte Marie Moll einen doppelten Erfolg: Sie wurde Erste im Einzel und trat zudem in der Mannschaft des Frankfurter TV an, mit der sie ebenfalls den Titel gewann.

Bei der weiblichen U15 dominierte der FCO im Einzel die Konkurrenz. Hessenmeisterin wurde Antonia Petrovici vor ihrer Clubkollegin Lya Sternberg. Caroline Enoma (6.), Marie Moll (7.) und Louisa Graf (10.) rundeten das starke Ergebnis ab. Kein Wunder, dass angesichts dieser individuellen Klasse auch die FCO-Mannschaft (Petrovici, Sternberg, Enoma, Moll) den ersten Platz belegte.

Ähnlich dominant agierte der FCO bei der weiblichen U17, obwohl die meisten der teilnehmenden Offenbacherinnen noch in der U15 starten dürfen: Hier siegte Ina Sternberg vor ihrer Schwester Lya. Auch Antonia Petrovici (6.), Caroline Enoma (10.), Louise Graf (13.) und Armance Kotsch (22.) überzeugten.

Die erste Mannschaft des FCO mit Ina und Lya Sternberg und Antonia Petrovici wurde Zweiter, die zweite Mannschaft des FCO mit Enoma, Graf und Kotsch Fünfter.

Bei den männlichen U15 belegte Cristiano Ferreira Conclaves den 17. Platz.  
cd